



Klaus Pagel ist am Wochenende verstorben

01.12.2008

Landrat drückt der Familie sein tiefempfundenes Mitgefühl aus

In der Nacht von Samstag auf Sonntag, den 30. November 2008, verstarb der langjährige Leiter der Kreismusikschule Klaus Pagel, der seit 2003 ebenfalls die Gesamteinrichtung einschließlich der Kreisvolkshochschule leitete, im Alter von 51 Jahren nach langer schwerer Krankheit. Sein Tod löste bei Kollegen und Mitarbeitern des Landkreises gleichermaßen Bestürzung und Trauer aus.

Landrat Dr. Burkhard Schröder, den die Nachricht am Montag früh erreichte, sagte: "Mit ihm verlieren wir eine in jeder Hinsicht vorbildliche Führungskraft und einen guten Freund. Unser ganzes Mitgefühl gilt seinen nächsten Angehörigen, insbesondere seiner Ehefrau Silvia Pagel, die auch in den schwersten Stunden stets an seiner Seite war."

[Zurück](#)